

Pressespiegel Jahrgang 2023

Stiftung verteilt 25.000 €uro an fünf Institutionen

Wilhelmshavener Zeitung 11.10.2023

Werner-Brune-Stiftung spendet 5000 €uro für den Ambulanten Hospizdienst



Adressdaten

Zuhören steht im Vordergrund

Jeversches Wochenblatt 28.03.2023

Eine neue Kooperation zwischen dem Ambulanten Hospizdienst und dem evangelischen Seniorencenter ist das Ergebnis nach intensiven Gesprchen.



Stiftung verteilt 25.000 Euro an fünf Institutionen

Die Werner Bräuer-Stiftung, Wilhelmshaven/Bad Laer unterstützt fünf Institutionen mit jeweils 5000 Euro. Darunter sind die Stiftungen und die Auszeichnungen des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Wilhelmshaven und Umgebung. Der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Wilhelmshaven und Umgebung e. V. (Förderverein) ist eine eingetragene gemeinnützige Organisation. Der Förderverein unterstützt die Freiwillige Feuerwehr Wilhelmshaven und Umgebung e. V. (FFW) in ihrer Tätigkeit. Der Förderverein ist eine eingetragene gemeinnützige Organisation. Der Förderverein unterstützt die Freiwillige Feuerwehr Wilhelmshaven und Umgebung e. V. (FFW) in ihrer Tätigkeit.

11.10.2023 Spendenübergabe

Notizen vom Nachbarn

Wilhelmshavener Zeitung vom 13.05.2023

Reinhold Jacobs berichtet über sein Ehrenamt im Ambulanten-Hospizdienst.



Kooperationsvertrag ev. Seniorenenzentrum



13.05.2023 Notizen vom Nachbarn

explode3



PDF erstellt am Dienstag, 03.02.2025, 07:30 Uhr, Seite 1

Ambulanter Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland e. V. | Parkstraße 17, 26386 Wilhelmshaven
Telefon: 0 44 21 / 74 52 58 | Fax: 0 44 21 / 50 09 78 | info@hospiz-whv-fri.de
Bürozeiten | Montag, Mittwoch, Freitag 9:00 bis 12:00 Uhr und nach Vereinbarung